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武雄市図書館の民間会社による管理・運営に関する声明書について（回答） 

  

 

貴図書館友の会全国連絡会から６点に及ぶ問題・課題等の提起がありました。 

武雄市議会としての図書館に関連する案件にどのように対処してきたかについ

て、時系列に説明いたします。 

武雄市議会は、昨年５月図書館の指定管理者制度導入の話があってから 

ただちに、５月１０日に全員協議会を開催し、執行部から事業概要の説明を受

けました。 

６月定例会では、武雄市図書館・歴史資料館設置条例の一部改正（指定管理

者制度の導入）について、常任委員会及び本会議で協議、賛成多数で原案どお

り可決されました。なお、一般質問でも図書館に関連する質問が多数提出され、

執行部と真摯に議論が行われました 

７月の臨時会では武雄市図書館・歴史資料館の指定管理者の指定について、 

本会議で協議、賛成多数で原案どおり CCC に指定可決されました。 

９月定例会では、図書館改修費関連の補正予算について、常任委員会及び本

会議で協議、賛成多数で原案どおり可決されました。なお、一般質問でも図書

館に関連する質問が提出され、執行部と真摯に議論が行われました 

１２月定例会では、一般質問で図書館に関連する質問が提出され、執行部と

真摯に議論が行われました。 

今年の３月定例会では、一般質問で図書館に関連する質問が提出され、執行

部と真摯に議論が行われました。 

６月定例会では、一般質問で図書館に関連する質問が提出され、執行部と真

摯に議論が行われました。 

武雄市議会では、今回指摘を受けました６点についても賛否両論の意見があ

りましたが、最終的には関連議案はすべて可決されました。 

可決された案件は、最終的には、武雄市議会全体の統一した意志であります。 

 なお、図書館について本会議の一般質問でどのような議論がなされたかにつ

いては、武雄市役所 Facebook 武雄市議会議事録から検索をしていただけれ

ば幸いです。 

 今後も市民や皆様方いろいろな団体様のご意見を拝聴いたしまして、行政と

ともに協力し図書館運営に努力する所存です。貴重なご意見ありがとうござい

ました。 

 

 


